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磨け われらは 黒石みかげ

東北地方も梅雨入りを迎える頃でしょうか？「学校だより」もしばらく休刊でしたが、
再開いたします。東日本大震災～原発事故の影響で、学校の教育活動も制限が加えられて
いる中、子どもたちの元気な歓声がわずかな時間ですが、校庭に響いています。ややもす
ると放射線量のことを忘れがちですが 「通常より放射線量は多い」ことを念頭に 「内、 、
部被爆量を最小限に抑える」ことで、子どもたちを見守っていきたいと思います。

今までのトピックス
１年生を迎える会 全体避難訓練実施

４月２８日（木 、１年生 大規模余震を想定して、避難訓練を行いました。地震）
迎える会を行いました。６年 後に「火災」と、てきぱき行動できましたが、本校児童
生が主体となり、計画運営と は 「無駄話が多い」と消防署から指導を受けました。、
活躍しました。 下枝分校は、立派にできました （５月６日）。

【アーチで退場】 【大規模余震時は、机の下に】 【下枝分校の様子】

放射線物質の除染活動 ＰＴＡ常任委員会開催
５月８日（土）教員・保護者で校舎の除染 ５月１３日、１９：００～、ＰＴＡ常

活動を行いました。お忙しいところ、お出で 任委員会が開催され、多くのＰＴＡ役員
いただき、感謝いたします。まだ、側溝汚泥 の方が、来校され遅くまで、有意義な話
等の行き場がありません。 し合いがなされました。

【 】【 】 【 】【 】本校の除染作業 下枝分校の除染活動 常任委員会の様子 ＰＴＡ三役挨拶

交通安全教室実施 ＰＴＡ奉仕作業お世話になりました。
本校の重点課題の一つが 「交通事故防止 ５月２２日、ＰＴＡ奉仕作業を実施し、

です。５月２４日、地域の通学路パトロール ていただき、感謝申し上げます。除染作
隊などの方々を指導者にお招きして 「交通 業も有り、ＰＴＡ会員の方々には、大変、
安全教室」を開きました。６月も統計的に交 御足労をおかけいたしました。
通事故が多い月です 本校、分校とも大変整理整頓され、教。「飛び出しはだめ！」
を合い言葉に、指導します。 育環境が整いました。

【家庭の交通安全推進員の委嘱 【開会式】】
【下枝分校の奉仕作業の様子】

全校児童数

１ ４ ２ 名



光電池の授業
６月２日（木）京セラケミカルからお二人の講師が来られ 「環境出前授業」が行われ、

ました。まず、光電池の仕組みを学習し、続いてソーラーカーや光電池のおもちゃを動か
しました。最後に身近に取り組める環境活動を学習しました。児童からは「シリコンとい
う石のようなものから、電気が作られることがわかりびっくりした 「電気を大切に使。」
おうと思った 」等の感想があり、大変興味深く学習できました。。

４年生が見学学習
６月１０日、４年生が見学学習

を行いました。富久山清掃センタ
ーの見学です。係の方から清掃セ
ンターの仕事やしくみについてお
聞きしたり、実際に可燃ゴミの焼

【屋根に取り付ける太陽電池 【電球で太陽の代わり 却の様子を見学したりして、環境】
保全の大切さを学びました。バス
移動で 見学も施設内だったので、 、
放射能の影響もなく、センターの
放射能レベルも安全でした。

全国からの支援物資
最近、学校に全国からの支援

物資が送られてきます。放射線
【清掃センターでの説明】 【焼却炉の見学】 物質を吸着するという「ヒマワ

リの種 は 神奈川県の方より」 、 、
御舘小中の連携授業研究会実施 「給食袋」は、大津ボランティ

６月１０日（金）１３：３０～、御舘中学校１年生の アより カップ麺 サバ缶詰、「 、 、
授業を参観に行きました。これは、小中連携事業の一環 水 な ど 各 避 難 施 設 で の 余 剰
で ３学期には 小学校の授業を参観していただきます 品？」市内各学校に贈られてい、 、 。
さらに、毎月、小中の授業研究会では、お互いの教員が ます。
参観し合います。

※つい３月ま
で、６年生だ
った子どもた
ちの大きく成
長した姿を見
る こ と が で
き、感動しま
した。

【事後の研究会】 【ヒマワリの種】

【中１年生の体育の授業参観】
閑話休題

５月中は 体調を崩し、 、
お 休 み を い た だ き ま し
た。６月６日から、復帰
しました。ご心配をおか
けいたしました。今は、
元気です。 【給食袋】 【食料・水・マスクなど】

校長 松本 学

御舘小学校教育目標
《スローガン：みがけ我らは黒石みかげ》

○み：みんなで 助け合う 子ども
○か：かんがえ 伝える 子ども いつも心の中に
○げ：げんきに きたえる 子ども


